

青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

学習参観 ありがとうございました

2月20日(土)は、今年度最後の学習参観、PTA総会、学級懇談会でした。お忙しいところ、保護者の皆様には多数おいでいただき、本当にありがとうございました。

子どもたちの学習への取り組む様子はいかがだったでしょうか。学年当初に比べ、心も体も一層成長していることを実感していただけたことと思います。

3月19日(金)はいよいよ卒業式、そして、24日(水)は、令和2年度の修了式です。最近の子どもたちの様子からは、「次の学年でもがんばるぞ」という気持ちが一人一人の表情や言葉からもうかがわれ、頼もしく感じています。これまで1年間の歩みをしっかりと振り返らせ、成長を確かめ合いながら中学校や次の学年に向けての目標をもつことができるよう残りの期間を指導していきたいと思ひます。ご家庭でも励ましをよろしくお願ひいたします。

なわとび大会がんばりました!

学習参観日の午前中には、学年部ごとのなわとび大会が行われました。

1月中旬から、子どもたち一人一人が立てためあてをもとに、業間や昼休みにたてわり班で集まって練習を積み重ねてきました。学年の枠を超えてお互いに励まし合ったり、上級生が跳び方のコツを教えてあげたりと、お互いにできることを考えながら活動する姿がほほえましかったです。練習を積み重ねるごとに、技が上達したり記録を伸ばしたりすることができ、それぞれの子どもたちの体力向上にもつなげることができました。

当日は、多くの保護者の皆様に見守っていただき、子どもたちにはとても心強かったことと思ひます。改めて感謝申し上げます。



1, 2年生「かけ足とび」

震災から10年 「地震や災害への備えを」

2月13日(土)午後11時頃に福島県沖に震度6強の地震があり、大崎市でも5弱を記録しました。幸い、東大崎小学校では、子どもたちやご家族、地域、学校とも大きな被害はありませんでしたが、深夜の突然の出来事でもあり、改めて災害の恐ろしさを痛感させられました。

東日本大震災から間もなく10年になろうとしています。お便りでもお知らせしましたが、子どもたちの安全を守るために、それぞれのご家庭で、災害時の子どもたちの対応についてもう一度話し合ってくださいようお願ひいたします。



地震直後の教材室の様子

3月の行事予定

- 3月 3日（水） 講話朝会，事務整理日，全学年5校時限
4日（木） 事務整理日，全学年5校時限
5日（金） 卒業式会場準備作業①，全学年5校時限
11日（木） みやぎ鎮魂の日，放送による朝会
12日（金） 6年生を送る会（朝の活動）
4，5年生卒業式会場装飾
17日（水） 卒業式予行
18日（木） 卒業式会場準備作業②，全学年5校時限
19日（金） 卒業式
※1～5年生は臨時休業となります。
20日（土） 春分の日
24日（水） 修了式（全学年3校時限，給食なし，11時30分下校）
25日（木）～4月7日（火） 学年末・学年始休業日



== 学校短信 ==

◆ 2月7日（金） 一日入学・保護者説明会

来年度入学する新入学児童の一日入学を実施しました。来年度は9名が入学します。一日入学では，教職員からの学校紹介，ゲームや読み聞かせ，お絵かきなどをしました。最初は緊張していた子どもたちでしたが，時間が経つにつれて少しずつ緊張もほぐれ，笑顔が見られるようになりました。

4月の入学が今からとても楽しみです。



◆ 6年生の「思い出づくり」

その1 校長先生との卒業会食

卒業を控え，6年生が2人ずつ校長室で，校長先生と給食を食べています。校長室に行く前は緊張気味の子どもたちでしたが，校長先生と食事をしながら様々な話をしていくなかで，少しずつ打ち解け，教室に戻るときは笑顔になっていました。

校長先生にとっても子どもたち一人一人の新たな発見があり，卒業間近の子どもたちとのすてきな時間を過ごさせてもらったとのことでした。



離れて食べなければならないのが残念です

その2 各学年との交流

コロナ禍のために，異学年との交流がままならなかった今年度，特に学校のリーダーを担う6年生には本当に残念な1年となってしまいました。そんな中，6年生の子どもたちから「もっと下級生と触れ合って思い出をつくりたい。」という声があがり，1年生は「おにごっこ」，4年生は「カルタ大会」，2，3，5年生は「ドッジボール」と，業間休みの時間などを使ってそれぞれに計画を立て，実行してくれました。特に3つの学年が挑んだドッジボールでは，下級生の子どもたちは全力で挑むものの，さすが6年生，リベンジマッチも含めて，試合はいずれも6年生が勝利を収めました。6年生と交流することで，これまで以上に6年生への尊敬や感謝の気持ちが強くなったひとときでした。楽しい企画をありがとう6年生！



3年生とのドッジボール対決